



TRADICIÓN, COSTUMBRE, CULTURA, EDUCACIÓN FAMILIAR O MALDAD PURA: □FEMINICIDOS□

LINDA LAURA SILVA AMBRIZ¹, JACINTO GARCIA FLORES¹ y ANA LILIA SILVA AMBRIZ¹

¹ Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. linda.silva@correo.buap.mx

En México la ciudadanía se ha estremecido por la infinidad de asesinatos ejercidos a las mujeres; pero más aún porque dichas ejecuciones han sido realizadas por las parejas sentimentales esposo, novios, amantes o concubinos, y hasta los amigos de ellas han participado en dichos crímenes; pero eso es el final de la historia macabra; el origen de dichos actos violentos y agresivos es lo que preocupa. Aún existen mujeres que su educación fue basada en la sumisión ante el varón; algo que se ratifica en una de las respuestas de la batería aplicada; otra respuesta es que la soledad las ha hecho allegarse a personas que tienen un grado de agresión alto; así como también que les han dicho que sin un hombre a su lado no son mujeres; estas son sólo algunas respuestas a los actos violentos que se han venido desarrollando y no a la pérdida de valores que la sociedad esta mencionando. La violencia contra las mujeres se ha tornado más violenta, agresiva y constante al grado que se ha llegado a pensar que la "maldad pura existe en todos los hombres"; cuidado en ello debemos tener, ya que si no se toma de forma lógica y racional, se empezara una cacería de brujas, que será incontrolable. Existen infinidad de preguntas a las cuales en muchos casos no existen respuestas lógicas y que por desgracia las únicas que las conocen son las fallecidas. Y en honor a ellas es nuestro deber protegerlas.